
5 月 14 日（月）に奉仕作業を行いました。空

き缶やタバコの吸殻などを中心に多くのごみを

拾いました。町をきれいにすることができ、生

徒たちはとても充実した様子でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

〈平成30年度 PTA役員〉 〈平成30年度 雪椿会役員〉 

会 長 原田 秀司 

副会長 星   一 

    飯塚 伸一 

    氏田  融 

理 事 梁取  守 

    目黒 康弘 

監 事 五十嵐敦彦 

    目黒 直也 

総 務 委員長 菅家 成美 

進路対策委員長 横山麻佐美 

生活指導委員長 目黒はる代 

調査広報委員長 宇野利江子 

１学年 委員長 馬場 康大 

２学年 委員長 鈴木 美和 

３学年 委員長 吉津 瑞穂 

会 長 目黒長一郎 

副会長 馬場 清嗣 

    関谷 修一 

    渡部 広芳 

    山内 博和 

    渡部 憲司 

    目黒 夏樹 

    五十嵐敦彦 

理 事 菅家二千六 

    小沼 一弘 

    大塚純一郎 

    目黒 俊行 

    目黒 良平 

    五十嵐敏博 

    矢沢 明伸 

    馬場 祐二 

監 事 鈴木 直記 

    目黒 孝巳 

4月21日(土)、父母と教師の会(PTA)総会・雪椿会総会が本校視聴覚室で開催されました。平成29年度の両

会の会務・諸決算報告と、平成30年度の両会の事業計画予算案がともに承認され、同時に役員改選も行われ

ました。当日は総会に先立ち授業参観が、総会後には学年会や個別懇談が行われました。また、総会に出席

できなかった方を対象に、5月8日(火)にPTA総会・雪椿会総会報告会を行いました。4名の保護者の方にご

参加いただき、授業参観の後、総会で承認された議案や配付資料について説明いたしました。 

5月11日(金)にはPTA第1回専門委員会が行われ、各委員で委員長を選出し、今年度の活動計画について話

し合いが行われました。両会の役員は以下の通りです。（敬称略） 

 

4月25日(水)放課後、生徒会総会を開催しました。総

会では堀越創君、髙山美穂さんを議長団に選出し、執

行部提案の生徒会行事・会計関係等の議案が承認され

ました。また、各クラスから提出された要望事項につ

いて執行部が回答し、学校環境・生活の改善に向けて

より良い環境にするための良い機会となりました。 

 

 

平成３０年５月３１日 

No．２２８ 

福島県立只見高等学校 

住所 南会津郡只見町大字只見 

字根岸 2358 

電話 0241-82-2148 

http://www.tadami-h.fks.ed.jp/ 
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野球部      
１回戦                     

 只見８-６田島 

２回戦 

 只見０-６若松商業 

敗者復活戦１回戦 

 只見１-４会津西連合 

 

インターハイ 

地区大会 

バレーボール部 
ブロックリーグ戦   只見２-０喜多方桐桜  
１～６位決定リーグ戦 只見０-２会津学鳳  只見０-２南会津  只見０-２喜多方東 

           只見０-２葵     只見０-２若松商業   最終順位６位 

 

ソフトテニス部 

団体戦 男子  ７位 

    女子 １０位 

個人戦 五十嵐・大久保組 ３回戦 

    橋本・河原田組  ３回戦 

    若林・新國組   ２回戦 

    目黒・星組    ２回戦  

卓球部 
団体戦 

 男子 １回戦敗退  女子 予選リーグ２位 

個人戦 

 県大会出場 男子ダブルス  目代虎太朗・柴田竜二組 

       女子ダブルス  菊地優花・大塚琴美組 

       男子シングルス 柴田竜二 

       女子シングルス 大塚琴美 菊地優花 

県大会に出場するこ

とはできませんでした。

この悔しさをバネに練

習を重ねて夏の大会は

笑って終わりたいです。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第１部トーナメント 

  只見 ４３- ３８耶麻農業 

  只見  ５０- ５４猪苗代 

代表決定トーナメント 

  只見 ３５- ７５田島 

陸上競技部 

県大会出場 

女子 角田真央（やり投１０位） 

   渡部美依（走幅跳８位） 

   ４×１００ｍR（渡部・角田・目黒・鈴木８位） 

男子 堀越 創（砲丸投５位） 

剣道部 

団体戦 男子 C ブロック ３位 県大会出場 

    女子 A ブロック ４位 県大会出場 

個人戦 ベスト１６ 吉津万尋、目黒拓海 

    ベスト３２ 吉津勇平、小柴翔天 



 
 只見高等学校父母と教師の会会長 原田 秀司 

「只見町は日本の未来の先進地」 

日本は今、少子高齢化問題で 2060 年には 8000 万人まで減少するといわれ

ています。 

総務省によれば「我が国においては、急速に進行する少子高齢化とそれに伴

う人口減少が、労働投入の減少や国内需要の縮小を招き、中長期的な経済成

長を阻害すると懸念されている。」とされていますが、経済成長は私たちに

とってどんな意味があるのでしょうか？ 

はっきりいえば、只見高校の生徒にとって遠い異国の出来事と変わりがありませんが、只見町の少子

高齢化は経済世界の出来事ではありません。 

小学校へ入学する生徒が 2 人しかいないため、小学校を統合する必要に迫られたり、お年寄りが家の

面倒を見られず空き家になってしまったり、人口が減れば交通機関もなくなって買い物にもいけなくな

る。そんな身近なことがすごい速さで起きています。 

日本も近い将来、殆どの地域で同じような状況になるでしょう。皆さんは、そんな未来の日本に住ん

でいるのです。いろいろな問題も有るでしょうが、良いこともあるでしょう。バックトゥザフューチャ

ーや信長協奏曲のように、未来を知っていればいろいろな解決策を見つけることが出来ます。 

只見町で学ぶことは必ずや未来の自分のためにプラスになるはずです。大人たちが困った顔をしてい

る脇から、颯爽と大胆なアイディアで問題解決していく、そんな只見高校出身者が未来に出現すること

を期待しています。 

 

 

 
 

 

 

1日(金) 衣替え 

1～3(金～日)高体連県大会卓球 

1～4(金～月)春季全会津選手権大会 

６日(水) 薬物乱用防止講話 

8日(金) 振興対策第１回総会 

9･10(土･日)総体地区大会ｿﾌﾄﾃﾆｽ 

          剣道、ﾊﾞﾚｰ 

15～18(土～月) 総体地区大会ﾊﾞｽｹ  

22日(金) 進路講演会 

23日(土) 学校開放 

26日(火) 期末考査（～２９） 

28日(木) 県総体壮行会 

 

 

 

 

６月２２日（金）13：15～14：45に本校体育館にて、進路講

演会が実施されます。講師は、羽田空港の清掃で有名な「環境

マイスター」の新津春子さんです。以下に新津さんのプロフィ

ールを掲載します。 

1970年中国残留日本人孤児二世として、中国瀋陽に生まれる.  

中国残留日本人孤児であった父の薦めによって一家で渡日。言

葉がわからなくてもできるという理由で清掃の仕事を始めて以

来、25年以上清掃の仕事を続ける。 

 1995年、日本空港技術サービス（現：日本空港テクノ）に入

社。97年に（当時）最年少で全国ビルクリーニング技能競技会

一位に輝く。以降、指導者としても活躍し、現在は羽田空港国

際線ターミナル、第一ターミナル、第二ターミナル清掃の実技

指導者に加え、同社ただ1人の「環境マイスター」として、羽田

空港全体の環境整備に貢献するとともに、次代のマイスターを

育てる活動を行っている。「プロフェッショナル 仕事の流儀」

（NHK）で2回にわたって取り上げられた。（講演依頼.com 紹

介ページより）  

どなたでも入場できます。多くの方々のご来場をお待
ちしております。 


